
平成２６年第３回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1．茅野 勝 １．公有財産の管理運営は

適切に管理運営されて

いるか。 

（１）小原溜池のゴルフ場開発行為に伴う経過について

尋ねる。 

（２）日吉神社裏の開発と第２西部内の柳水路、農業用水

路と県への要請書について尋ねる。 

 

２．今後の宮若市のまちづ

くりをどのような計画を持

っておられるのか。 

（１）宮若市の今後の農業・商業のあり方について、今後

どの様な考え方を持ってあるのか。 

（２）農業委員会、土地改良区、財産区の問題点はない

のか。 

（３）定住化政策の自治会と行政との係わりと今後の考え

方。 

 

2．弓削田 敬 1．宮若市議会２期目にて、

定数２０名を１８名にし、

２減としたが、その財政

効果をどのように生かす

のか。 

（1）我々の身を切り財政効果を生み出した２名分の議員

歳費について、その使途はどう考えているのか。 

 

２．防災行政無線の設置に

ついて伺う。 

（1）平成 19 年より検討している防災行政無線。どの様な

ものなのか。また今まで要した費用と効果を伺う。 

 

3．安永 友則 １．平成２８年度に開校を計

画されている小中一貫

教育校について。 

（１）小中一貫教育校のねらいは何か。 

（２）小中一貫教育校の仕組は。 

（３）メリット、デメリットについて。 

（４）小中一貫教育について、計画に致った経緯と、今後

の検討事項、体制、その方法について。 

 

4.中尾ハギ子 １．老人福祉政策につい

て。 

（１）本市には認知症、物忘れ症などの病気をもたれたお

年寄の不明者はおられるか。おられたのであれば、ど

の様な対策をとられたのか。又これから先、同様なこと

が起こった場合、どのような対策をとられるのか。 

（２）お年寄に生きがいのある生活を送っていただくため

には、各老人会とのかかわりが大事だと思うが、行政と

してどの様にかかわっていかれるのか。 

 

5.藤嶋 厚 １．介護保険制度の改正対

策について。 

（１）要支援１．２の保険はずしについて。自治体としての

対策はどうするのか。 

（２）施設入所基準が要介護３以上になるが、要介護１．２

支援対策について。 

 



6．遠藤 嘉昭 １．債務負担行為について

伺う。 

（１）平成２５年に補正された債務負担に対し、平成２６年

度予算の４款衛生費中に 1,000 万程加算計上された

件。（全国的にもめずらしいケース） 

 

7．吉野 英史 １．マイナンバー制度の導

入について。 

（１）制度はどのように活用されるのか。制度の加入は任

意であるべきだと思うがどうか。また、住基カードはどう

するのか。（e'-TAX 等で利用されているが） 

（２）導入のスケジュール及び、費用と行財政改革にどの

ような効果があるのか。 

（３）個人情報漏洩対策と、どんな市民サービス向上につ

ながるのか。 

 

 


